



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris



# Jeux de la XXI<sup>e</sup> Olympiade

Mardi / Tuesday 3.12

FILM / FILM

# Jeux de la XXI<sup>e</sup> Olympiade

Mardi / Tuesday 3.12  
20:00

À travers le documentaire *Jeux de la XXI<sup>e</sup> Olympiade* produit par l'Office national du film du Canada (ONF), revivez les Jeux Olympiques de Montréal de 1976 ! Le réalisateur, Jean-Claude Labrecque, s'est plongé pendant 15 jours au cœur de cet événement sportif international pour y porter un regard « à hauteur d'homme » selon sa propre expression.

La séance sera présentée par Caroline Zéau, enseignante-chercheuse et autrice de deux ouvrages sur l'ONF.

Réalisation : Jean-Claude Labrecque, Jean Beaudin, Marcel Carrière et Georges Dufaux — Canada / 1977 / documentaire / 1h58 min

En partenariat avec l'Office national du film du Canada et la Cinémathèque du documentaire du Centre Pompidou.

Plus d'infos / Further information: [cinemathequedudocumentairebpi.fr](http://cinemathequedudocumentairebpi.fr)

**Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

This documentary Games of the XXI Olympiad produced by the National Film Board of Canada (NFB) brings you back to the 1976 Montreal Olympics! Director Jean-Claude Labrecque immersed himself for 15 consecutive days in the international competition to look at it, in his own words, "from among the people".

Presented by Caroline Zéau, research professor and author of two books on the NFB.

Directors: Jean-Claude Labrecque, Jean Beaudin, Marcel Carrière, Georges Dufaux — Canada / 1977 / documentary / 1h58 min

In partnership with the National Film Board of Canada and Cinémathèque du documentaire at Centre Pompidou.

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris